

Von ganzem Herzen danken wir für die Anteilnahme,  
die wir beim Abschied von unserer geliebten

# **Anneliese Höhl-Iffert**

erfahren durften.

Danke auch für die Briefe, Blumen und Spenden für  
den Tierschutzverein.

Danke für die tröstenden Worte, gesprochen oder ge-  
schrieben, für einen Händedruck, eine stille Umar-  
mung, wenn Worte fehlten, für alle Zeichen der Ver-  
bundenheit und der Begleitung auf ihrem letzten Weg.

Danke Frau Pfarrerin Ederer, der Firma Dorn Bestat-  
tungen, der Blumengalerie sowie Café Yvonne.

**Ingomar Iffert**  
**im Namen aller Angehörigen**

Künzelsau, im Juni 2015